



Témoignage EnVie d'air par Virginie CATTIAU



EnVie d'Air a été créé par Virginie CATTIAU en 2012. Il s'agit d'un service à destination de particuliers ou d'organisations (écoles notamment) qui souhaitent bénéficier d'une aide dans la gestion de leurs espaces privatifs que sont les jardins ou balcons, l'idée étant d'avoir sa petite réserve naturelle au pied de chez soi, et de mettre les mains dans la terre!

Envie d'Air intervient sur un rayon de 50kms autour de Bellecombe en Bauge donc notamment sur tout le bassin Annecien et le bassin chambérien.

Mais Virginie a déjà aussi eu aussi l'occasion de se mettre au service d'une personne domiciliée à plus de 800 kms...via skype!

Le travail de Virginie est sous-tendu par la nécessité de se reconnecter à la nature, cette connexion ayant été perdue en partie avec l'urbanisation croissante.

L'approche proposée vise à libérer tant la nature que la personne concernée par l'aménagement de son jardin ou balcon. Le travail proposé par Virginie se situe à la frontière entre la consultation, le coaching, la guidance ou encore l'atelier. Il vise à aider à faire une pause.

En entrée de gamme, Virginie propose de réaliser en commun, une feuille de vie avec son jardin.

Elle peut aussi si cela est souhaité, se charger, de définir un cahier des charges, de consulter des entreprises, etc.

Comme elle peut aborder le fait de travailler des espaces de vie dans leur ensemble, elle a déjà été amenée à collaborer avec des architectes.

Dans la prestation qu'elle propose, elle place au centre un investissement personnel avant tout, ce qui la différencie grandement des réalisations de l'émission « silence, ça pousse » !

Laurence Besson, AgiSens

Crédit photo : Laurence Huyette